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11月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和４年11月18日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ４階中会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

小 出 英 一 委 員 

         猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

畑 中 時 代 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、11月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）10月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （10月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、10月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

コロナ第八波に突入したようです。コロナはいつまで続くのでしょ

うか。コロナの終結はいつ宣言されるのでしょうか。 

「① 津島ロータリークラブ70周年記念事業奥山景布子先生特別

授業」。初めての試みで学校現場にご無理をおかけしました。分かり

やすく古典の解説をして頂きました。「②プログラミング教育の外部

講師による授業」。現職研修の助けになればと思い実施しました。と

りわけ東小には本日内閣府の視察もあり、東小学校にご協力をお願い

しました。「③縄跳び教室」。ＳＫＩＰを進めるため、各校には縄跳

び名人と平野指導主事を派遣しましたが、どうだったでしょうか。

「④校区学校運営協議会」。協議会委員の皆さんの意識が高く、校区

の地域づくりも合わせて進めて頂いています。もう後戻りはできませ

ん。その他、学校訪問・校長人事面談・制服問題等検討委員会・水平

社創立100周年記念講演会への出席にお礼を申し上げました。ＬＥＤ

の工事で各校にはご協力をいただいています。勤務時間について在校

時間の記録、ご自身の健康のため各自正しい時間記入をお願いしまし
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た。 

今後、中学校では「①神野大地氏スポーツ講演会」、小学校では「②

津島の達人ジュニア検定・ジュニア選手権」「③在名古屋領事館との

国際交流」が行われます。またプログラミング教育を進めるため、授

業研究も行っていただきます。ロボホン・プログラミング教育のネー

ミングをしていただきました。本市のプログラミング教育のネーミン

グは、『ＴＰＰ（津島プログラミングプロジェクト）』 となりまし

た。 

本日の資料として教育長の出席した会議です。中高一貫教育が、私

立中学校も含めて、動き出しています。子どもたちの数が減っていく

時期だけに不安です。どうか進学へのアドバイス、中立中正の徹底を

お願いしました。市役所のＨＰに掲載しています私の記事です。今回

は「コミュニティースクール」と「奥山景布子先生特別授業」の記事

を書きました。教育出版のエデュコに載せていただいた「津島市のプ

ログラミング教育」の紹介記事です。「運動会」、「中高一貫教育」

に関する新聞記事です。 

津島ロータリークラブより寄付して頂いた30万円、１校あたり２万

５千円。青少年育成事業として、子どもたちに還元できるものを各校

に選んでいただき市教委へ提出をお願いしました。さらに小学校では

労福協からも図書を寄付していだきました。以上で私からの教育長報

告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長  何かご意見などございますでしょうか。特に無いようですので、それ

では協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 
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         申請は８件で、新規はありません。 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度４件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度１件、令和５年度８件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了

承とさせていただきます。 
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次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、学校教育課１件、社会教育課７件でございます。新規

はございません 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      12月の定例教育委員会は、12月16日（金）、市役所の２階会議室にて

開催を予定しています。また１月は20日（金）でご都合はいかがでし

ょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は12月16日（金）、市役所の２階会議室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


